

MEDIO AMBIENTE

Alcobendas plantará 1.700 árboles en el corredor verde paralelo a la A-1

Alcobendas, 7 nov (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas comienza la última fase de la reforestación del entorno de la A-1, en el "corredor verde" que discurre paralelo a esta autovía, con la plantación de 1.700 nuevos árboles que ayudarán a potenciar la zona como lugar de esparcimiento y contrarrestar la contaminación generada el tráfico rodado.

En las próximas semanas concluirá esta última fase del corredor verde situado entre la A-1 y la urbanización del Arroyo de la Vega, donde este nuevo pasillo forestal va a absorber hasta seis toneladas de dióxido de carbono al año, lo que equivale a las emisiones generadas por 300 coches aproximadamente, según cálculos del consistorio.

Además, su ubicación junto a la autovía también va a servir para mitigar el impacto acústico y para mejorar el itinerario saludable que discurre entre la Menina y el Bosque Sigaus, indica el Ayuntamiento en una nota.

Este paseo verde comenzó a ser acondicionado en febrero de 2020, dando respuesta a una moción de Podemos aprobada por unanimidad en el pleno, y desde entonces se han plantado 2.000 árboles que descansan junto a la carretera y a la urbanización del Arroyo de la Vega.

El consistorio asegura que "una de sus prioridades es la sostenibilidad ambiental", tratando de "aumentar las zonas verdes y reducir las emisiones de dióxido de carbono".

Por otro lado, el Ayuntamiento tiene en proceso de licitación otra actuación medioambiental, como es la creación del 'bosque Miyawaki' en una parcela situada detrás de la urbanización Fuente Hito, donde se prevé la creación de una zona boscosa con 450 árboles.